

あらあら

—勢和小学校通信—

NO. 12

2021.10.20

これはキセキ?

—2人との出会い—

運動会が終わって家に帰った校長先生は、お買い物に出かけました。すると買い物行ったお店で、連続で2人の勢和の人と会いました。思わず「おお、久しぶり...」と校長先生が言うと「何でやねん。さっきいっしょに運動会やったやん」とするどいツッコミを入れてくれました。

こんなふうに学校以外で出会うと、ちょっと不思議な気持ちになります。テレビといわかんないわ。

昔、校長先生が担任をしていたころ、あるショッピングセンターでクラスの子と会ったことがあります。その子は遠くから校長先生のことを見つけて、大声で「先生ーっ!!」と叫びよってきました。あまりにも大きな声なので、思わずダンスを逃げました。しかし、その子はさらに速いスピードで追いかけて、つかまえてしまいました。そして、その時に言いました。「こんなところで先生と大声で言うのはずかしい。そんなら、"ジュニー"と4バ。と。"?????はっ!?"」

いつも会っている人と、いつもとちがう場所での出会い、ムズムズ。でも、こうして校長先生を見つけてくれるのはとてもうれしいです。ほわほわ。でも、見つけてもらったとき、へんなことしてないか、そんな心配。ドキドキ。



見せませ!

—運動会—

16日(土)の運動会は、とても楽しかったですね。そして、コロナによって中止になってたにも見られなくなってしまわずに本当によかったな。

ほわ、ほわ...

1・2年生のダンス。リズム感があって、ほわほわテンポ。そして、校長先生には絶対出すことのできない「わかいざ」。楽しく、元気があるわいてたな。×ラ×ラ...

スピート感のあるキレッキの3・4年生のダンス。校長先生は、ああなすばい動きまでできない。でも、練習のとき、いっしょにおどらせてもらって、気分がもり上がったほど。すばらしいダンスをありがとう。

ヒリヒリ...

さすが高学年。集団行動、フラッグ、組体操、どれをとっても見どころいっぱい。バツァ〜バツァ〜と流れる音が迫力満点。5・6年生のそらった動きの美しさ。心、しびれさせてもらいました。

この日のみんなのすげえは、わかい、かっこよく、美しく、力強く。まさに校長先生が、今、めざしているものです。「みんなのようになりたい」と、あこびてしまった最高の運動会でした。

運動会ありがとうございました

運動会を観覧いただきありがとうございました。やはり子どもたちは、お家の方の応援が1番力が湧くようです。練習以上の姿を見せてくれたように思います。また観覧に関わるいろいろな制限へのご協力、後片付けの手伝い等、本当にありがとうございました。

毎日の勉強も、いつもお家の人に見てもらえればもっとさらさら進めかも!(^^)! ぞろぞろ校長でした。